
第１４４６回例会 ３月 ８日（金）職場訪問          黄金井酒造(株) 

第１４４７回例会 ３月２２日（金）清掃活動/お花見例会   とん鈴        ※3/15は休会 

第１４４８回例会 ４月 ５日（金）定例理事会・PETS報告  ホテルモリノ ※3/29は例会なし 

 

 

【開会点鐘】                     青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   圓城寺 広明 委員 

【 例 会 場 】                                ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】  国歌『君が代』  ロータリーソング『奉仕の理想』 

【 ゲストビジターご紹 介 とご挨 拶 】       

◆富山
と や ま

 省吾
し ょうご

 様  アルテリッカしんゆり実行委員長 

（日本映画大学理事長） 

「日頃は当大学の学生達が大変お世

話になっております。当大学の王君

は前途洋々で、今後は仕事が待って

おります。本日は、来月からしんゆり 

芸術祭〈アルテリッカ 2024〉が始まりますので、ぜひ足を運んで

頂きたいと思います。2009 年から始まり、本年から私が実行委

員長となりました。コロナの期間も中止することなく、続けられま

した。今年は全面的に演目も増やし、０歳から 100 歳までご覧

いただける多彩な演目を用意しております。この先、アルテリッ

カをさらに大きくしていきたいと夢を持っております。川崎市、

神奈川県に留まらず、世界に向けて発展させていきたいと考

えております。どうぞお力添えを頂きたいと思っております。」 

◆下八
し も や

川
かわ

 公
きみ

裕
ひろ

 様 同副実行委員長（昭和音楽大学副理事長） 

「昨年から副実行委員長をさせ

て頂いております。演目の説明

をさせて頂きます。お配りした

パンフレットをご参照ください。 

スケジュールとしては 4月 20日 

から始まりますが、それ以前にイベントとして３月４日の美術展

が開催されます。GW の１２日(日)まで開催しておりますので、

スケジュールを見てお越しいただければと思っております。 

演目のトピックとして、パンレット中面をご覧ください。(省略) 

幅広い方々に楽しんで頂けるイベントが揃っております。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆北条
ほうじょう

 秀
ひで

衛
え

 様 同特別参与（川崎市文化財団顧問） 

「麻生区が長寿で有名となり、誇れる街に

なり、新百合を中心とした芸術文化の街造

りを色々な分野で進めており、総合芸術の

街を目指しております。そして地下鉄をは

じめとして交通の便がますます良くなって 

いき、大勢の方々が行き交う中で、新百合で留まって頂くには、

と常に考えております。今後も長寿日本一が続き、総合芸術日 

本一や文化日本一を目指し

ていきたいと思います。 

皆さまには、ぜひチケットを

買って頂き、また協賛して頂

ければとお願い致します。」 

←記念品をお渡ししました 

【例会ご参加者】 ◆王
おう

 坤
くん

さん 米山奨学生 

奨学金と卒業記念品を 

お渡ししました。 

王さんコメント 

「２年間有難うございまし

た。こちらで勉強したこと

を生かしてこれから頑張

りたいと思います。」 

 

 

 

 

 ［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1445 回 例会記録 2024 年 3 月 1 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

    

   

  

    

  

     

今月、記念日を迎える会員 

    

  



【３月の誕生日・記念日】       鈴木昭弘 親睦副委員長 

〈会員〉 ・八木千春会員（５日） ・志村幸男会員（23日）  

〈奥様〉 ・志村幸男会員夫人 節子様  

〈結婚記念日〉 ・梅澤馨会員  

志村幸男会員コメント 「妻に誕生日の花を有難うございます。 

３月は私と妻とその他家族２名が誕生日です。おめでたいことで

す。今後ともよろしくお願いいたします。」 

【第 9 回理事役員会報告】          青戸慶太 会長 

１．2024-25 年度各委員会委員（案）  

鈴木憲治会長エレクトより 【承認】                      

２．2/16創立記念例会収支報告  

青戸慶太会長より       【承認】 

３．【報告】会報用レコーダー購入   

会報用に使用のレコーダー（録音機）故障の為購入 

10,380円 一般会計 管理費 IT関連費より拠出 

【会長報告】                   青戸慶太 会長 

１．３月のＲI レート １ドル＝１５１円 

２．ガバナー事務所より、 

〇『地区社会・国際奉仕委員会ホームページのコンテンツ

提供』依頼が届いております。 

提供依頼情報：クラブ社会奉仕活動、国際奉仕活動内

容について  300文字以内・写真 6枚まで 

〇『第 22回ＲＩ台湾囲碁大会』開催のご案内が届いております。 

5月 18日（土）歓迎晩餐会／5 月 19日（日）開会式後に

対局  登録料 20,000円  クラブ取り纏めの上申込 

〇『横浜・川崎市内在住ウクライナ人避難者リフレッシュ旅

行』のご案内が届いております。 3月 31日（日） 7:00～

19:00 日帰りバス旅行  会費 一人あたり 15,000円 

〇『神奈川県ロータリアン親睦テニス会』のご案内が届いて

おります。 4 月 21 日（日） 13:00～19:00 湘南ローンテ

ニスクラブ 会費 7,000円 

【2024-25 年度各委員会委員(案)】 鈴木憲治 会長エレクト 

理事役員会で承認いただきました。次年度へ向けての計画

等をすすめております。よろしくお願いいたします 

【幹事報告】                    中山隆弘 幹事 

★例会変更  ○川崎大師ＲＣ ○川崎中央ＲＣ ○川崎と

どろきＲＣ ○川崎中ＲＣ ○川崎マリーンＲＣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席委員会】            栗田将弥 委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1445回 26 20 6  76.9％ 

1444回 26 16 10 3 73.1％ 

1443回 26 16 10 4 76.9％ 

 

 

 

 

 

【各委員会寄付】  

委員会 第 1445回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 17件 ￥17,000 

R財団委員会 5件 ￥70,200 

米山記念奨学会 5件 ￥60,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】             梅澤馨 委員長 

◇梶俊夫会員【間税会新年会お世話様でした】 

◇志村幸男会員【家内に誕生日のお花有難うございました。 

3/4からアルテリッカに作品を出しますので宜しく】 

◇青戸慶太会長 ◇碓井美枝子会員 ◇宇津木茂夫会員 

◇圓城寺広明会員 ◇梅澤馨会員 ◇大野勉会員  

◇親松明会員 ◇木村良三会員 ◇栗田将弥会員 

◇佐々木範行会員 ◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木憲治会員 

◇鈴木豊成会員 ◇長瀬敏之会員 ◇蓬田忠会員 

     以上、ご協力ありがとうございました。 

【R財団委員会メッセージ】           木村良三 委員長 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 ◇木村良三会員 

◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木憲治会員 

ご協力ありがとうございました。 

【米山記念奨学委員会メッセージ】       蓬田忠 委員長 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 ◇木村良三会員 

◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木憲治会員 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

    

梶 俊夫 会員  

青戸 慶太 会長 

碓井 美枝子 委員長  

写真：志村 幸男 委員 

 

【 四 つのテスト】   

【 閉 会 点 鐘 】  

【会報委員会】    

 

  

梶俊夫 会員 

青戸慶太 会長 

碓井美枝子 委員長 

写真：志村幸男 委員      
    

パンフレットより 


